

Man ließ sich auf diese Herausforderung ein und konnte am 24. Februar **2008** den Konzertbesuchern ein eindrucksvolles Konzerterlebnis bieten. Bereits 3 Wochen später stellte sich der Chor – genau wie in vielen vergangenen Jahren auch – beim Kritiksingen des HWS dem Juror. Bei den gemeinsamen Probearbeiten zum geistlichen Konzert wurde die Idee geboren, gemeinsam mit »Immergrün« Rockenberg einen Chorwettbewerb zu besuchen. In Freigericht-Neuses stellte man sich dieser Aufgabe und konnte ein beachtenswertes Silberdiplom erringen. Das Jahr 2008 war für die Sängerinnen und Sänger sehr arbeitsreich, denn für das 130jährige Vereinsjubiläum standen viele Festvorbereitungen an.